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令和４年度第 1 回原村有線放送運営審議会 

 

日時 令和５年３月９日（木）午前 10時～午前 11時 10分 

  場所 原村役場 2階 204会議室              

 

 

＜出席者＞ 

審議委員 中村浩平・佐宗利江・宮坂紀博・小島幸夫・篠原ゆかり・永田せつ子 

＜協議事項＞ 

（１）原村有線放送運営審議会の役割について 

（２）会長及び職務代理者の選出について 

（３）令和３年度の事業実績について 

（４）令和４年度事業説明について 

（５）令和５年度事業計画及び予算（案） 

（６）その他 

１．開会 

事務局 ただいまより、令和 4年度第 1回原村有線放送運営審議会を始めさせていただき

ます。はじめに、五味村長からご挨拶申し上げます。 

２．村長あいさつ 

五味村長 令和４年度第 1回の審議会ということで、公私ともにお忙しい中ご出席賜りまし

てありがとうございます。有線放送時は、住民への広報活動の中で重要な位置づ

けである。有線放送設営当初と比較して状況も変わってきている。 

住民にとって何が一番大切か協議していただきたい。 

３．委嘱状交付  

事務局 それでは、協議事項のほうに入りたいと思いますが、進行についてですが規則の

第 6条により議長は会長があたることになっておりますが、現在不在のため事務

局で進めさせていただきます。 

４．協議事項（村長退席） 

（１）原村有線放送運営審議会の役割について 

事務局 原村有線放送運営審議会規則説明（資料 1） 

（２）会長の選出について 

事務局 規則第 5条第 1項の規定により、会長は委員の互選により選出することとなって

おります。例年、村の議会議員の方から会長を、農協理事の方から職務代理を選

出いただいていますが、例年通りでよろしければ、その中からお決めいただけれ

ばと思います。→異議なし 

→会長に佐宗利江委員が立候補 

立候補がありましたがよろしいでしょうか。→異議なし 

佐宗会長 短い任期ではありますが、会長としてよろしくお願いします。 
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議長交代（事務局→佐宗会長） 

事務局 以降の進行は会長にお任せしたいと思います。 

佐宗会長 それでは、職務代理者の選出を行いたいと思います。規則第５条により、会長が

定めることとなっております。篠原委員にお願いしたいと思いますが、よろしい

でしょうか。→異議なし 

篠原職務代理

者 

皆さんよろしくお願いします。 

佐宗会長 それでは、協議事項（３）～（５）について事務局お願いします。 

事務局 （３）令和３年度事業実績について（資料２） 

（４）令和４年度事業説明について（資料３） 

（５）令和５年度事業計画及び予算（案）について（資料４） 

佐宗会長 それでは、協議事項（３）について質問のある方はいらっしゃいますか。 

中村浩平 令和３年は 300 万円、令和４年は 250 万円、令和５年の案については 200 万円

と信州諏訪農業協同組合の負担が減っているが村の見解は。 

事務局 広報だけでなく、緊急放送としての意味合いが大きくなっている。そのため、村

の負担が増えてもおかしくない。住民の皆さんには、説明をしていきたいと思っ

ている。 

中村浩平 信州諏訪農業協同組合からの減額依頼について、村は受け入れていくのか。 

事務局 負担金をいただけなくなると、放送ができなくなってしまう。住民の大半が農家

を占めているため、住民サービスの低下にもつながってしまう。農事情報が広報

できる体制を残すためにはそういったことも理解していかなければならないと

思っている。 

佐宗会長 有線放送自体の在り方も変わってきているのではないか。様々な情報ツールが増

えてきている中で、必要性が変化しているのではないか。 

その、変化の途中で今後の在り方を検討していく過程として減額も検討していか

なければならないのではないか。 

佐宗会長 （４）令和４年度事業説明について質問のある方はいらっしゃいますか。 

宮坂紀博 令和４年度と令和５年度の良さ難を比較すると、令和 5年度は歳出が増額し

ている。負担額の減額については、検討が必要ではないか。 

事務局 信州諏訪農業協同組合として、これまでの負担割合で負担していくことが困

難だということから村も理解して減額をして予算を計上し先方にも投げかけ

ている途中。 

宮坂紀博 社会福祉協議会や商工会等も利用料は負担していかなければならないのでは

ないか。 

事務局 現時点では、条例の中で無料となっている。 

小島幸夫 これまでも、協議した経過があり無料で良いとしている。 

中村浩平 公共的な団体は無料となっているが、団体で見るのではなく「公共的な内容」

は無料「営利的な内容」は有料としたらどうか。 
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佐宗会長 （５）令和５年度事業計画及び予算（案）について質問のある方はいらっし

ゃいますか。→異議なし 

佐宗会長 その他、なにかある方はいらっしゃいますか。 

事務局 有線放送（定時放送）のホームページ掲載について報告 

佐宗会長 協議はこれで終了します。慎重にご審議いただきありがとうございました。 

事務局 いろいろなご意見いただきましてありがとうございました。 

以上で、第１回有線放送運営審議会を終了させていただきます。 

ありがとうございました。 

 


